



Northvolt | 11.05.2022 | Nr. 134/22

Lukas Kilian: Startschuss für die nachhaltige Zukunft des Landes

Zur heutigen (11.5.22) Übergabe eines Förderbescheids in Höhe von 155 Millionen Euro an das schwedische Unternehmen Northvolt sagt der wirtschaftspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Lukas Kilian:

"Die heute übergebene Förderung ist der Startschuss für einen der wichtigsten Bausteine wirtschaftlicher Entwicklung in Schleswig-Holstein der Zukunft, von dem insbesondere die Westküste, aber auch das ganze Land profitieren wird.

Ein großes Lob geht an die Landesregierung, der es gelungen ist, die Firma Northvolt für ihr Vorhaben einer Batterie-Gigafabrik nach Schleswig-Holstein zu holen. Schleswig-Holstein setzt gemeinsam mit dem Bund damit ein wegweisendes Zeichen für die Zukunft insbesondere im Bereich der nachhaltigen Transformation.

Zugleich wird die Region Heide in Schleswig-Holstein wichtiger Standort für die nachhaltige Industrie, weil sie hier ideale Voraussetzungen findet: regenerativ erzeugtem Strom on- und offshore, die Anbindung an ein Umspannwerk und den zukünftigen Multiterminal Hub sowie die Nutzung von grünem Wasserstoff. Auch bietet die Achse der erneuerbaren Energieerzeugung an der Westküste über Brunsbüttel bis nach Hamburg ideale Voraussetzungen.

Das Projekt steht für eine nachhaltige und klimagerechte Zukunft für alle Generationen im Land."